

February 9, 1970
**Memorandum Concerning the Intelligence Services
of the US Armed Forces**

Citation:

"Memorandum Concerning the Intelligence Services of the US Armed Forces", February 9, 1970, Wilson Center Digital Archive, Obtained by Pavel Zacek.
<https://wilson-center-digital-archive.dvincitest.com/document/175967>

Summary:

Summary description of various US military intelligence services, including the Defense Intelligence Agency and National Security Agency (NSA).

Original Language:

Russian

Contents:

Original Scan
Translation - English

3343000000

СПРАВКА

о разведывательных службах вооруженных сил США

Вооруженные силы США имеют три группы разведывательных служб:

- Разведывательное управление Министерства обороны, в состав которого входят: Разведывательное управление сухопутных сил, Управление военно-морской разведки и Управление разведки военно-воздушных сил;

- Система радиотехнической разведки и криптоанализа во главе с национальным агентством безопасности (НАБ);

- Войска специального назначения, предназначенные для диверсионно-повстанческой и разведывательной деятельности на территории противника в случае войны.

Разведывательное управление Министерства обороны создано в октябре 1961 г. приказом министра обороны США на базе ликвидированного Объединенного разведывательного комитета, занимавшегося координацией деятельности военных разведок США.

В 1960 г. специально созданная комиссия провела изучение и проверку постановки работы в подразделениях военной разведки США. Проверка показала, что в системе разведывательного комитета имели место факты дублирования работы, несвоевременное решение отдельных вопросов в связи с существовавшими межведомственными барьерами и т.д.

Комиссия подготовила предложения о создании органа военной разведки, который был бы способен координировать

работу разведок трех видов вооруженных сил и концентрировать у себя всю получаемую разведывательную информацию военного характера. В результате реализации этих предложений и было создано Разведывательное управление Министерства обороны США Ди-Ай-Эй (РУМО). Формирование этого органа в основном было закончено в 1965 г.

РУМО имеет статус автономного агентства Министерства обороны. Его начальник генерал-лейтенант ДЖОЗЕФ Ф. КЭРРОЛЛ подчинен министру обороны через председателя Объединенного комитета начальников штабов.

Кроме того, РУМО является координирующим звеном между Министерством обороны и Разведывательными управлениями трех родов войск вооруженных сил США. Координация разведывательной деятельности трех видов вооруженных сил осуществляется при помощи Разведывательного совета при РУМО. Председательствует в совете директор РУМО. Руководители военных разведок являются его членами.

РУМО осуществляет руководство и планирование деятельности разведывательных управлений по сбору информации, определяет круг вопросов, по которым желательно получить сведения военного характера, организует оценку полученной военной информации.

РУМО подчинены разведывательные органы штабов объединенных и специализированных командований (в Европе, на Тихом океане, на Аляске, в Центральной и Южной Америке), командование ударных сил стратегической авиации США, проводящее активную аэроразведку. РУМО отвечает за результаты работы военно-космической разведки и военных, военно-морских и военно-воздушных атташе за границей.

Разведывательное Управление Министерства обороны проводит работу в тесном контакте с Центральным разведывательным Управлением США. Директор РУМО является членом Совета по разведке США.

Разведывательное управление сухопутных сил армии США организует сбор информации о вооруженных силах иностранных государств, добывает сведения в области геодезии и картографии, разрабатывает задания для военных атташе, действующих за границей, а также для разведывательных отделов оперативных подразделений сухопутных сил США, обеспечивает безопасность и сохранность военных секретов в сухопутных войсках. В подчинении управления находится контрразведывательная служба Си-Ай-Си (контрразведывательный корпус).

Управление военно-морской разведки входит в состав главного штаба военно-морских сил. Начальником управления и помощником начальника штаба по разведке является контр-адмирал ВЕРНОН Л. ЛОУРЕНС, он подчинен начальнику главного военно-морского штаба.

В функции управления входит, сбор разведывательной информации о флотах, портах и береговых укреплениях иностранных государств, а также о районах возможно будущих десантных операций.

Разведка ведет досье на военно-морские объекты, производит классификацию и оценку добытой разведывательной информации. На управление военно-морской разведки возложены также контрразведывательные функции в системе ВМС США.

В состав военно-морской разведки входят: аппараты военно-морских атташе, аккредитованных в иностранных государствах; разведывательные отделы Атлантического и Тихоокеанского флотов, 6-го и 7-го оперативных флотов и других соединений американского флота; разведывательные отделы военно-морских баз за границей и военно-морских районов и округов в США.

Управление разведки военно-воздушных сил занимается разведкой по линии авиации, ракетных войск и воздушно-космических устройств. Начальник управления имеет ранг помощника начальника штаба ВВС.

На разведку ВВС возложены задачи по сбору информации о мощи, дислокации, вооружении и технике военно-воздушных сил, стратегических ракетных войск, о средствах противозвоздушной и противоракетной обороны иностранных государств. Другая важная задача разведки ВВС - выявление объектов стратегических бомбардировок.

Управление имеет мощное техническое оснащение (в том числе специальные разведывательные самолеты) и служб радиозлектронной разведки. В ведении ВВС находится контроль за использованием искусственных спутников Земли в разведывательных целях.

В составе управления имеется служба сбора и распределения разведывательной информации и служба оценок, которая анализирует полученную информацию, выпускает ежедневную разведывательную сводку и сборник воздушной разведки, вырабатывает перспективные оценки и прогнозы.

В управлении имеется отдел по изучению объектов, являющихся целями стратегических бомбардировщиков. Отдел ведет "бомбардировочную энциклопедию", в которой накапливаются материалы об объектах бомбардировок.

Национальное агентство безопасности (НАБ) является главным органом радиотехнической разведки и криптоанализа США. Агентство образовано в 1952 г. на правах самостоятельного управления Министерства обороны, возглавляется директором генерал-лейтенантом С.КАРТЕРОМ, который, как и директор РУМО, подчинен министру обороны через объединенный комитет начальников штабов.

В функции НАБ входит: перехват и раскрытие шифров и кодов, используемых иностранными государствами в международной и внутренней связи, ведение радиотехнической разведки с целью обнаружения важных военных и промышленных объектов, обеспечение безопасности связи в правительственных учреждениях и вооруженных силах США, составление шифров

LM

для нужд Министерства обороны и других министерств и ведомств.

Центральный аппарат НАБ размещается в форте Мид, штат Мериленд. Агентством организовано более двух тысяч периферийных стационарных постов радиотехнической разведки, расположенных вдоль границ социалистических государств. Кроме того, НАБ использует подвижные разведывательные посты на кораблях и самолетах.

Агентство занимается перехватом и раскрытием шифров иностранных государств, в том числе и союзников США по военным блокам.

В состав агентства входят четыре основных управления: оперативное управление, занимающееся перехватом шифров и их расшифровкой; Управление научных исследований, которое разрабатывает проблемы криптоанализа, использования вычислительных машин и средств радиоперехвата; Управление по охране безопасности служб связи, разрабатывающих коды, шифры и меры обеспечения сохранности их в тайне; Управление безопасности, которое осуществляет проверку политической благонадежности сотрудников НАБ, руководит деятельностью служб безопасности сухопутных сил, ВМС и ВВС.

Войска специального назначения

Диверсионно-разведывательные формирования вооруженных сил США предназначены для организации "партизанской войны" на территории противника в случае военного конфликта или резкого обострения международной обстановки, для ведения тактической разведки, совершения диверсионных и террористических актов. Отряды специального назначения активно участвуют в войне во Вьетнаме.

Планирует диверсионно-разведывательные акции в интересах вооруженных сил США и руководит их осуществлением спе-

112

6.

специальный помощник начальника объединенного штаба Министерства обороны по специальным операциям и борьбе с повстанчеством.

В отличие от разведывательных служб, возглавляемых РУМО, и служб безопасности, подчиненных агентству национальной безопасности, диверсионно-разведывательные формирования не имеют строго централизованной организации в масштабе Министерства обороны. Они находятся в подчинении либо начальника штаба определенного вида вооруженных сил, либо объединенного командования вооруженных сил США в соответствующей зоне.

Подготовка войск специального назначения проводится и в ВМС и в ВВС, где уже сформированы специальные отряды численностью в несколько тысяч человек.

9. 8. 70
~~30~~ декабря 1969 г.
№ 153/10208

Ia-3
Secret
Copy N^o 4

MEMO

concerning the intelligence services of the US armed forces

The US armed forces have three groups of intelligence services:

- the Defense Intelligence Agency, which includes: the Army Intelligence and Security Branch, Navy Intelligence, and Air Force Intelligence;
- the system of radiotechnical intelligence and cryptanalysis headed by the National Security Agency (NSA);
- special forces designed for subversion and insurgency and intelligence activity on enemy territory in case of war.

the Defense Intelligence Agency was created in October 1961 by order of the US Secretary of Defense based on the liquidated Joint Intelligence Committee, which engaged in the coordination of the activity of US military intelligence agencies.

In 1960 a specially-created commission conducted a study and inspection of the organization of the activities in the subunits of US military intelligence. The inspection showed that in the system of the intelligence committee there were instances of a duplication of work, tardy solutions of individual problems in connection with existing interdepartmental barriers, etc.

The commission prepared suggestions about the creation of a military intelligence body which would be capable of coordinating the intelligence work of the three branches of the armed forces and concentrate in itself all the intelligence information of a military nature which was received. The Defense Intelligence Agency was created as a result of the realization of these suggestions. The formation of this body was basically completed in 1965.

DIA has the status of an autonomous agency of the Defense Department. Its chief, Lieutenant-General JOSPEH F. CARROLL, is subordinate to the Secretary of Defense through the Chairman of the Joint Chiefs of Staff.

In addition, DIA is the coordinating link between the Defense Department and the Intelligence departments of the three branches of the US armed forces. The coordination of the intelligence activity of the three branches of the armed forces is exercised with the aid of an Intelligence Council attached to DIA. The Director of DIA chairs the Council. The leaders of the military intelligence agencies are its members.

DIA exercises supervision and planning of the activity of the Intelligence directorates in the collection of information, determines the range of questions on which it is desired to obtain information of a military nature, and organizes the assessment of the military information acquired.

The intelligence organizations of the headquarters of the joint and specialized commands (in Europe, in the Pacific, in Alaska, in Central and South America), and the Strategic Air Command, which conducts active aerial reconnaissance, are subordinate to DIA. DIA is responsible for the results of the operation of military space reconnaissance and the defense, naval, and air attaches abroad.

The Defense Intelligence Agency of the Defense Department pursues work in close contact with the US Central Intelligence Agency. The DIA director is a member of the US Intelligence Council.

The US Army Intelligence and Security Branch organizes the collection of information about the armed forces of foreign countries, obtains information in the area of geodesy and cartography, develops assignments for military attaches operating abroad, and also for the intelligence departments of the operational subunits of the US Army, and ensures the security and safety of military secrets in the Army. The CIC (Counterintelligence Corps) service is subordinate to the Branch.

Naval Intelligence is part of the main staff of the naval forces. Rear Admiral VERNON L. LAWRENCE is chief of naval intelligence and Assistant Chief of Staff for Intelligence. He is subordinate to the Chief of Naval Operations.

Its functions include the collection of intelligence information about the fleets, ports, and the coastal fortifications of foreign countries, and also about areas of possible future amphibious operations.

Intelligence builds a dossier on naval facilities, and classifies and evaluates the intelligence information obtained. Naval intelligence is also entrusted with counterintelligence functions in the US Navy system.

Naval intelligence includes: the naval attaché staffs accredited in foreign countries; the intelligence departments of the Atlantic and Pacific Fleets, the 6th and 7th operational Fleets, and other formations of the American Navy, the intelligence departments of naval bases abroad, and the naval regions and districts in the US.

Air Force Intelligence engages in intelligence with respect to aviation, missiles forces, and spacecraft. The chief has the position of Assistant Chief of Staff of the USAF.

Air Force Intelligence is also entrusted with the missions of collecting information about the strength, deployment, weaponry, and equipment of the air forces, the strategic rocket forces, and the equipment of air defense and space defense of foreign countries. Another important task of Air Force Intelligence is the identification of strategic bombing targets.

It also has powerful equipment (including special reconnaissance aircraft) and radioelectronic reconnaissance services. The Air Forces controls the use of satellites for intelligence purposes.

[Air Force Intelligence] has a service for the collection and distribution of intelligence information and an evaluation service which analyzes information which has been received, issues a daily intelligence summary and an aerial reconnaissance digest, and works out long-range assessments and forecasts.

It also has a department to study facilities which are strategic bombing targets. The department keeps a "bombing encyclopedia" in which materials about bombing targets are collected.

The National Security Agency (NSA) is the main body of US radiotechnical reconnaissance and cryptanalysis. The Agency was founded in 1952 as an independent agency [upravlenie] of the Defense Department, and is headed by a Director, Lieutenant-General [MARSHALL] S. CARTER who, just like the DIA Director, is subordinate to the Secretary of Defense though the Joint Chiefs of Staff.

The functions of NSA include: the interception and decryption of the ciphers and codes used by foreign countries in international and domestic communications, conducting radiotechnical intelligence with the goal of detecting important military and industrial facilities, ensuring the security of communications in government institutions and the US armed forces, and the creation of ciphers for the needs of the Defense Department and other departments and agencies.

The headquarters staff of NSA is located at Fort Meade, Maryland. The Agency has organized more than 2,000 fixed peripheral radiotechnical intelligence posts located along the borders of the socialist countries. In addition, NSA uses mobile intelligence posts on ships and aircraft.

The Agency engages in the interception and decryption of the ciphers of foreign countries, including [those] of US allies in military blocs.

The Agency includes four main directorates: the Operations Directorate, which deals with the interception of ciphers and their decryption; the Scientific Research Directorate, which attacks the problems of cryptanalysis, the use of computers, and radio intercept equipment; the Directorate to Protect the Security of Communications Services, which develops codes and ciphers and measures to keep them secret; and the Security Directorate, which verifies the political trustworthiness of NSA employees, and manages the security services of the Army, Navy, and Air Forces.

Special Forces

The sabotage and reconnaissance formations of the US armed forces are designed to organize "partisan warfare" on enemy territory in the event of a military conflict or sharp escalation of an international situation, to conduct tactical reconnaissance, and to commit acts of sabotage and terrorism.

Acts of sabotage and reconnaissance are planned on a scale of the US armed forces and they are overseen by a Special Assistant to the Chairman of the Joint Chiefs of Staff of the Defense Department for Special Operations and Counterinsurgency.

Unlike the intelligence services headed by DIA and the security services of national security, the sabotage and reconnaissance formations do not have a strictly centralized organization on the scale of the Defense Department. They are subordinate either to the chief of staff of a specific branch of the armed forces or a joint command of the US armed forces in the corresponding zone.

The training of the special forces is done both in the Navy and Air Forces, where special detachments of several thousand men have already been formed.

[handwritten: "9 February 1970"]

30 December 1969

Nº 153/10208